



Por Jesús Alberto Rubio
beisrubio3@gmail.com

La nobleza de los homenajes

Las peñas beisboleras de Hermosillo, Ensenada y Guaymas continúan brindando reconocimiento/homenajes a grandes protagonistas, una acción del todo significativa que debe multiplicarse



Enhorabuena: continúan los homenajes a grandes protagonistas del béisbol profesional de México por parte de las peñas beisboleras de Hermosillo, Ensenada y Guaymas. Mencionaré tres de ellos: el de Jesús "Chuy" Bustamante, Cornelio García y Ronaldo "Ronnie" Camacho, los que en gran forma y bien organizados fueron impulsados por las peñas de Hermosillo, Ensenada y Guaymas. En el caso de "La Roca de Empalme": Lo relevante fue que los amigos-

colegas guaymenses se trasladaron a nuestra ciudad capital para brindarle su homenaje a Ronnie, quien en la ceremonia se acompañó de su esposa Blanca Sosa. Nobleza obliga a reconocer tan significativos reconocimientos por las tres agrupaciones. Debo decirles que también en La Laguna opera una excelente peña beisbolera y en igual forma se da a la tarea de brindar homenajes a gente de muy alto valor en el deporte rey.



Hay más organizaciones de la misma naturaleza por distintos rumbos de México, claro, las que en otra oportunidad se las mencionaré con gusto.

Peñas hermanas, sin duda

Por supuesto: las asociaciones de cronistas deportivos (como la de Sonora), sabemos que también realizan acciones del mismo tipo a través del Premio al Mérito y en sus congresos y asambleas estatales, lo que es del todo encomiable.

La Asocrodes, verá, lo ha hecho a través de más de 20 años, imagine eso.

Propuesta y crítica

Ya lo he planteado y hoy las reitero aquí en El Semanario El Inversionista: Mi propuesta perenne es la de que se

multipliquen en México –y otros países, claro— el que agrupaciones, clubes, asociaciones, peñas y otros grupos para que se den a la tarea del rescate y honra de personajes (mujeres y hombres) que en su tiempo contribuyeron al engrandecimiento de un deporte, sea como protagonistas o bien desde sus trincheras como promotores, empresarios, dirigentes, aficionados e incluso autoridades. ¡Démonos a alcanzar/lograr hacer realidad tan noble tarea y espíritu! Ojalá.

Por otra parte, debo también hacer una fuerte crítica: no es posible que en ciudades con profunda historia en un deporte (béisbol, por ejemplo), no exista un salón de la fama en este rubro... o bien de haberlo, se encuentren en abandono con sus placas, acervos y reconocimientos a puerta cerrada y olvidadas por las